TALKTHEMA der Woche

GRENZENLOSES EUROPA? NEIN ...

Fiona Swarovski über die gnadenlosen Grenzen des Tierschutzes in Europa.

ie schön, dass es die EU gibt. Die Idee eines grenzenlosen Kontinents. Doch leider gibt es im gemeinsamen Europa nach wie vor Bereiche, wo eine einheitliche Gesetzgebung nicht viel mehr ist als ein frommer Wunsch. Ein Beispiel dafür, welches mir wirklich am Herzen liegt, ist der Tierschutz. Schutzbedürftiges Leben hat nicht überall den gleichen gesetzlichen und sozialen Stellenwert wie in Österreich. Ein Blick über die Grenzen, zum Beispiel nach Ungarn, Rumänien, Spanien oder Griechenland, zeigt erschreckende Bilder von gequälten, verstümmelten und leidenden Hunden und Katzen. Die Tierschutzgesetzgebung in diesen Ländern ist wirklich "unter dem Hund" und für EU-Mitgliedsstaaten unwürdig. Ich wünschte mir, dass hier Mitgliedsstaaten wie Österreich mehr Druck auf diese Länder ausüben wür-



GRENZENLOSER TIERSCHUTZ. Leider noch keine Realität in der EU.

den, ihre Gesetze auch in diesem Bereich einem europäischen Niveau anzupassen. Wer wie ich notleidenden Tieren im Ausland helfen will, kann z. B. die Organisation Animalcare (www.animalcare-austria.at) unterstützen.



FIONAS WELT

DIE LIFESTYLE-TIPPS DER WOCHE

von FIONA SWAROVSKI

